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BM für soziale Sicherheit und Generationen 
 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage der Ab - 
geordneten Brix und Genossen betreffend Rückforderungen aus Vergaben an 
die Euroteam - Gruppe, Nr. 1767/J, wie folgt: 
 
Fragen 1 bis 7: 
 
Die Frage eines allenfalls entstandenen Schadens und damit im Zusammenhang die 
Frage, ob gerichtlich durchsetzbare Rückforderungsansprüche gegen Unternehmen 
der Euroteam - Gruppe bestehen könnten, werden zurzeit geprüft. 
 
Ich bitte daher um Verständnis, dass ich eine abschließende Erklärung derzeit nicht 
abgeben kann. 
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